

Dans les pas de Brunehaut

Descriptif de la visite

Cette visite s'articule en deux temps autour de la thématique de la chaussée Brunehaut (portion de la chaussée romaine Bavay-Tongres).

Dans un premier temps, les élèves écoutent une série de légendes populaires liées au personnage de la reine Brunehaut et à sa soi-disant participation à la construction de la chaussée.

Ensuite, nous tentons de passer ces légendes au crible de l'archéologie à l'aide des collections gallo-romaine et mérovingienne du Musée. Cela permet de replacer les chaussées romaines et la reine Brunehaut dans leurs contextes historiques respectifs.

Types d'objets

Borne miliaire, hipposandale, bijoux mérovingiens et gallo-romains, céramiques de transport, reconstitution de deux sépultures mérovingiennes, statuettes de culte, armes, ...

Type d'enseignement :

Primaire, secondaire, spécialisé.

Prérequis à la visite

Aucun prérequis à la visite

Avant la visite - Proposition de préparation /Après la visite- proposition d'exploitation

En classe, à la bibliothèque et autour de soi, récolter des récits/légendes sur des lieux aux alentours de l'école. Faire des recherches historiques (éventuellement avec le cercle d'histoire locale) pour démêler la part éventuelle de vérité.

Travailler en classe la forme littéraire du conte et préparer un spectacle.

Imaginer une légende mettant en scène un objet du musée ou un lieu proche de l'école.